Dorfplatzeinweihung mit kräftigem Segen

2000 Euro an den Förderverein für tumorund leukämiekranke Kinder gespendet

Dahlem-Schmidtheim. Als im über Stunden hinweg dem Re-Sommer die Arbeiten am neuen gen. Eröffnet wurde der neu ge-Schmidtheimer Dorfplatz ihrem staltete Dorfplatz von Bürger-Ende entgegengingen, schloss Hans-Josef Bohnen, zur Einweihung recht kurz fristig ein Fest zu organisieren. Dank der tatkräftigen Mithilfe der Vereine mit dem Vereinskartellvorsitzenden

Dennis Esch an der Spitze gelang das reibungslos. Nur das Wetter spielte nicht mit. Pünktlich zum offiziellen Beginn der Veranstaltung öffnete der Himmel seine Schleusen. Die zahlreich er-Schmidtheimer schienenen nahmen es mit Humor, sahen dies als besonders ausgiebigen Segen von oben an und trotzten ein überreicht. (eb)

be- meister Jan Lembach, dem es ge-Ortsbürgermeister lungen war, ausreichend Fördermittel zu organisieren, damit die Finanzierung auch gestemmt werden konnte.

> Den Erlös des Festes wollten die Schmidtheimer Vereine einem guten Zweck zugute kommen lassen. Schnell waren sich alle einig, dass dies der Förderverein für tumor- und leukämiekranke Kinder Blankenheimerdorf e.V. sein sollte. Unterm Weihnachtsbaum des Dorfplatzes wurde der Scheck in Höhe von 2000 Euro an den Förderver-



Unterm Weihnachtsbaum auf dem neu gestalteten Platz überreichten die Schmidtheimer Vereine ihre Spende. Foto: privat/Walter Wolff